
Psalmgebet nach Psalm 27 
 
 

Der Herr ist mein Licht und mein Heil, 
vor wem sollte ich mich fürchten? 
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
Jesus musste den Kreuzweg gehen. 
Er hat Angst erlebt und Schmerzen. 
Er hat sein Kreuz auf sich genommen, 
denn er wusste: 
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
Jesus musste seinen Weg alleine gehen. 
Seine Jünger konnten ihm nicht helfen. 
Er hat gespürt, dass er nicht alleine ist.  
Er wusste: 
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
Wenn wir Angst haben, 
wenn wir uns bedroht und eingeengt fühlen, 
wenn wir allein sind und keiner zu uns hält, 
dann dürfen auch wir wissen:  
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
Es ist gut, dass Gott immer bei uns ist. 
Wir dürfen immer zu ihm kommen, 
mit unserem Kummer und unseren Sorgen.  
Wir wissen: 
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
Darum hoffen wir auf Gott. 
Weil er stark ist, sind auch wir stark. 
Weil er uns Halt gibt, haben wir festen Mut.  
Wir wissen: 
Gott ist stärker. Gott ist bei mir. 
 
 
Amen. 


